

CONCIERTO DE COROS JUVENILES

En esta, ya su cuarta temporada, un total de 36 chicos y chicas componen este coro, bajo la dirección de Daniel Giménez Pérez, con la colaboración artística de Patricia Rebollo y de nuestra pianista, Pilar Aurensanz.

REPERTORIO CORO JUVENIL IES REYES CATÓLICOS

- “Siyahamba” (Canción Zulú)
- “Hallelujah” (Leonard Cohen)
- “Vois sur ton chemin ” (Bruno Coulais / Christophe Barratier)
- “Entreacto” (A. de Brossa)
- “Love me do” (The Beatles - 1963)
- “Santa Ana ” (Tradicional)
- “Joticas del niño ” (Tradicional aragonesa)

Director: Daniel Giménez Pérez
Colaboración Artística: Patricia Rebollo
Piano: Pilar Aurensanz



CORO DEL IES "REYES CATÓLICOS"
DE EJEA DE LOS CABALLEROS



CORO DEL IES "GRANDE COVIÁN"
DE ZARAGOZA

CORO DEL IES "GRANDE COVIÁN"

El Coro Grande Covián nace a comienzos de los años 90 en el seno del zaragozano Instituto de Educación Secundaria "Francisco Grande Covián", en el barrio de Las Fuentes. Desde el curso 1998-1999 asume la dirección del coro la profesora de música Mónica Aguilera. Han pasado más de veinticinco intensos años de trabajo e ilusión por conseguir transmitir la pasión por el canto coral a chicos y chicas que apenas habían participado en ninguna actividad musical, ni siquiera como espectadores. También forman parte del coro unos 25 profesores y profesoras y personal no docente.

A lo largo de todo este tiempo, se han realizado numerosos conciertos dentro y fuera de nuestro centro: Concurso de Villancicos Ciudad de Zaragoza, resultando ganador en dos ocasiones, Encuentro de Coros del barrio de Las Fuentes, Jornadas de Música Coral Infantil del Auditorio de Zaragoza, Ciclo de Música Coral "Ciudad de Zaragoza" y coro invitado en las Jornadas de Música Coral de Ejea de los Caballeros. Además, se realizan conciertos en el instituto al final del primer y del tercer trimestre y se organiza el Encuentro Coral de La Cartuja Baja desde el curso 2015-2016. En el curso 2009-2010, el Coro Grande Covián se une del Programa de Coros Escolares de Aragón, al que pertenece en la actualidad.

No se seleccionan las voces ya que creemos firmemente que todos somos capaces de cantar y disfrutar con ello. Se trabajan diferentes técnicas de respiración y emisión de la voz y se conciencia sobre la importancia de la salud vocal. El coro es una actividad abierta a toda la comunidad del IES Grande Covián y un lugar de encuentro y convivencia.

REPERTORIO CORO DEL IES "GRANDE COVIÁN"

- "¡Ay, qué triste vengo!" (Juan del Encina)
- "Good night sweet heart" (Calvin Carter/James Hudson)
- "Hallelujah" (Leonard Cohen)
- "On suuri sun rantas autius" Canción Tradicional Finlandesa (arreglo Suomalainen Kansansävelmä)
- "Aldapeko" Canción Tradicional Vasca (arreglo Luis Elizalde)
- "Viva la banda" (Arico Junior)
- "Sakura" Canción Tradicional Japonesa (arreglo Eva Ugalde)
- "Come to the Music" (Joseph M. Martin)
- "Campana sobre campana" (Villancico tradicional Andaluz)
- "Suite Comercial Navideña" (José Bernardo Álvarez)

Directoras: Mónica Aguilera y Elena Montorio
Trompeta: Carla Conde
Flauta: Darío Pascual
Piano: Nicolás Condorache

CORO JUVENIL IES REYES CATÓLICOS

El joven coro juvenil IES Reyes Católicos inicia su andadura musical en octubre de 2022, con un doble objetivo: complementar la formación educativa y personal del alumnado de este centro educativo y fomentar el gusto por el canto coral con el fin de crear una cantera que nutra a las agrupaciones Vocal Exeia y Coral Polifónica Ejea.

Un total de más de cuarenta alumnos son sus componentes, bajo la dirección de Sergio Franco y Cristina Pimpinela y el apoyo de los profesores de Música Daniel Giménez Pérez y Carlos García Benito. Sus primeras actuaciones tienen lugar en la Sala Mozart del Auditorio de Zaragoza el 26 de diciembre de 2022 y el 8 de enero de 2023, respectivamente, con motivo de las fiestas navideñas, Concierto de Navidad y Concierto de Año Nuevo. Coincidirán en el escenario el gran tenor aragonés del momento Eduardo Aladrén, con Laura Pérez Soria, la única directora de orquesta aragonesa con carrera internacional, dirigiendo a la Sinfónica Ciudad de Zaragoza y bailarines clásicos del Estudio de Danza de María de Ávila.

El coro juvenil IES Reyes Católicos pone broche de oro a su primer año de andadura musical con un concierto en la Iglesia de Santa María de la Corona el día 3 de junio de 2023. En esta primera actuación ante el público de Ejea de los Caballeros comparte escenario con el coro juvenil Elizondo Abesbatza Txiki (Navarra).

Durante su segundo año de andadura, el coro juvenil IES Reyes Católicos participa, junto con coro Nam Dinh de Zaragoza, en el programa navideño organizado por el Ayuntamiento de Ejea, ofreciendo un concierto en la iglesia de El Salvador el 20 de diciembre de 2024. Después realiza una tournée por distintos centros educativos de París, destacando el Colegio Federico García Lorca y el Liceo español Luis Buñuel, todo ello gracias al programa Erasmus+.

De igual modo, interviene en el primer encuentro intergeneracional de corales "Villa de Huércal-Overa" en Huércal-Overa (Almería) y en el ciclo de jóvenes intérpretes en la también localidad almeriense de Pulpí. Para finalizar su segunda temporada, participa en el encuentro de coros juveniles realizado en el barrio de Montecanal (Zaragoza).